

El accidente en el yacimiento de Codelco, ubicado en Machalí, a 50 kilómetros de Rancagua, dejó como víctima fatal a Paulo Marín, oriundo de la localidad de Cañas Dos. Mientras que uno de los trabajadores que se mantiene atrapado sería de La Serena, residente del sector de Las Compañías.

Por: Valentina Echeverría O.

La región de Coquimbo enfrenta momentos de conmoción tras el grave accidente ocurrido en la mina El Teniente, en Machalí. El derrumbe, originado por un sismo de magnitud 4.2 registrado la tarde del jueves 31 de julio, cobró la vida de Paulo Marín Tapia, minero oriundo de Cañas Dos, Illapel, y mantendría atrapado a un trabajador serenense de entre 30 a 35 años, residente del sector de Las Compañías.

Paulo, minero de 48 años, padre de dos hijos y futbolista amateur en el club Campolino. Es recordado por su comunidad como un hom-



Illapelino fallece en trágico derrumbe de la mina El Teniente

bre comprometido con su familia y su comuna.

El Alcalde de Illapel, Denis Cortés manifestó la conmoción local y personal al

haberlo conocido desde pequeño, asegurando que «estamos consternados con el fallecimiento de Paulo. Conozco a su familia, he esta-

do con ellos en estas primeras horas, donde están realmente shockeados».

«Él deja a su señora, sus dos hijos, muy joven y de una

familia bien numerosa. Un hombre muy trabajador, muy deportista, un central espectacular que nos deja grandes recuerdos en su club Campolino y también en distintos lugares donde defendió la camiseta».

Cortés informó que su esposa e hijos fueron a reconocer el cuerpo a las 14:00 horas de ayer y ya se dio la autorización para poder regresar su cuerpo a su tierra natal donde podrá ser velado en su hogar junto a sus seres queridos.

El alcalde también señaló la inquietud de la familia respecto a la comunicación inicial de esta tragedia, acusando que se enteraron por medios de comunicación antes que por la minera. «En las primeras horas nadie de la empresa los contactó, se enteraron a través de la prensa, lo que generó un dolor adicional. Eso se ha ido corrigiendo, pero indudablemente se sintieron pasados a llevar».

Las labores de rescate se concentran en el Nivel Teniente 7, donde se ubican los cinco trabajadores atrapados, incluido Arancibia. En tanto, el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) investiga las causas del derrumbe.

El presidente Gabriel Boric, por su parte, suspendió su agenda en Talcahuano y envió a la ministra de minería, Aurora Williams al lugar para supervisar las labores.